

Pide Presidente participación ciudadana contra corrupción

Defiende EPN logros contra la inseguridad

Critica que México sea estigmatizado; afirma que los delitos van a la baja

ÉRIKA HERNÁNDEZ

RIVIERA MAYA.- El Presidente **Enrique Peña** defendió ayer los logros de su estrategia contra la inseguridad y advirtió que este problema, como el de la corrupción, requieren de la participación ciudadana para resolverlos.

Para el Primer Mandatario, la ciudadanía se ha vuelto "muy inmediateista", pues exige respuestas y soluciones prontas. Sin embargo, consideró, si bien es un desafío para el Gobierno atender esas demandas, también es necesario que los ciudadanos se involucren.

En la inauguración del Foro Económico Mundial para América Latina, el presidente de esa cumbre empresarial, Klaus Schwab, advirtió a Peña que debe enfrentar el problema de la criminalidad en el país, y le pidió exponer cómo está atacando esa "situación envenenada".

El Presidente mexicano ar-

gumentó que cualquier país en el mundo, por más desarrollado, enfrenta problemas de inseguridad, pero lamentó que a México se le haya estigmatizado por ser el paso de drogas que llega a Estados Unidos.

Indicó que, a pesar de que su estrategia contra el crimen organizado ha sido efectiva, no está satisfecho.

"Es claro que aún nos falta mucho por hacer, y también es claro que, en este propósito de lograr condiciones de tranquilidad, es una tarea insustituible e irrenunciable de todo Gobierno, pero que también implica la colaboración de la sociedad a través de la denuncia, a través de la no participación o colusión con bandas de criminales", justificó.

Sin embargo, el Mandatario federal afirmó que las cifras demuestran una disminución en los delitos. Por ejemplo, dijo, Ciudad Juárez, Chihuahua, o la zona metropolitana de Monterrey, tienen un rostro diferente.

En la mesa de apertura, Peña estuvo acompañado por sus homólogos de Panamá, Juan Carlos Varela, y de Haití, Michel Joseph, y para cada uno

Schwab hizo preguntas.

Al Presidente mexicano le preguntó cómo un gobierno puede generar mayor confianza entre los ciudadanos, especialmente en los jóvenes.

Peña respondió que eficientando las acciones gubernamentales, pero para ello, consideró, se requiere ser más transparente, como un elemento clave para combatir la corrupción.

Se requiere, refirió, de un cambio estructural dentro de toda la sociedad que implique modificar la mentalidad, conductas, prácticas y asimilar nuevos valores éticos y morales, porque los nuevos instrumentos legales, como una Ley de Transparencia y un Sistema Anticorrupción en vías de concluirse, no son suficientes.

"Si una sociedad no está resulta a cambiar para bien y para denunciar, y ser parte de una nueva cultura en favor de la legalidad, estos esfuerzos serán insuficientes", sentenció.

Ante empresarios y expertos en economía de 45 países, Peña pidió confiar en México, pues, consideró, las reformas aprobadas están generando diversas oportunidades.



Fecha 08.05.2015	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



En la reunión del foro se premió a cuatro empresas por su papel emprendedor: Fundación Juan Felipe Gómez, de Colombia; Geekie y Triciclos, de Brasil; y SalaUno, de México.

Especial



ENCUENTRO. Al Foro Económico Mundial para América Latina llegaron sólo tres Mandatarios de 23 invitados. En la imagen, Klaus Schwab, presidente de la cumbre empresarial; Michel Joseph, Enrique Peña y Juan Carlos Varela, presidentes de Haití, México y Panamá.

Especial